
会議概要 

 

件 名 令和７年度鹿児島市公共交通ビジョン協議会 第１回ビジョン策定部会の開催について 

日  時 令和７年６月６日（金） １４時００分～１５時０５分 

場  所 鹿児島市 かごしま市民福祉プラザ５階 中会議室 

出 席 者 
ビジョン策定部会 委員１６名（１名欠席） 

交通事業者等、学識経験者、行政等 

会 次 第 

１ 開   会 

２ 部会長選出 

３ 協議事項 

(1) 第二次鹿児島市公共交通ビジョンについて 

(2) 鹿児島市公共交通の現状、課題 

(3) Ｒ８年度公共交通ビジョンの改定について 

４ そ  の  他 

５ 閉    会 

主な内容 

【主な質疑等】 

３ 協議事項 

(1) 第二次鹿児島市公共交通ビジョンについて 

・現行のビジョンに４つの評価指標があるが、これらの指標は今回見直せるのか。 

[部会長] 

  ⇒ビジョンに記載しているとおり、今回の改定においても、社会情勢の変化や関連計 

画の見直し等を踏まえ、見直せるものとしている。[事務局] 

 

(2) 鹿児島市公共交通の現状、課題 

 ・今後、市の交通政策に関する支出状況について提示する必要はないか[委員] 

⇒目標指標を紹介しているスライドでＲ６年度時点の公共交通への投入額を示して

いる。今後は公共交通を維持していくためにどの程度投資するか、また、そのこと

に対し市民の理解をどの程度得られるものかということを意識しながら、議論して

いくことになる。[事務局] 

 

   ・あいばすの利用者を増やすために、これまでに行ったＰＲは。[委員] 

  ⇒令和５、６年度にポイントラリーを実施し、利用者は増加したが、引き続き、 

周知広報をしていきたい。[事務局] 

 

・他県では商業施設とタイアップし、公共交通利用者に商品券を配るといった事例 

がある。渋滞対策も兼ねて、谷山や市街地方面でぜひ実施してほしい。[委員] 

 

(3) Ｒ８年度公共交通ビジョンの改定について 

   ・公共交通を維持するには、もっと公共交通に乗る必要があることを地域住民に認

識してもらえることが大切である。今後、ビジョンの改定を議論する際は、その

視点をより重視した位置づけを検討いただきたい。[委員] 

 

 ４ その他 

  特になし 

  


